

Paru dans

Voici

11 Janvier 2019

Mani Kua

Paris 5^e

Des soins d'expert sur mesure



Mani Kua est le type d'adresse que l'on donne à une personne à qui l'on veut du bien. Atman et Lili ont ouvert leur institut de beauté au décor très soigné et naturel dans le 5^e arrondissement de Paris. « *Nous avons choisi la rue Monge pour son esprit de village. Tout le monde se connaît donc votre réputation se fait rapidement. Il faut donc offrir un service irréprochable. Nous avons d'ailleurs maintenant une belle clientèle exigeante et fidèle qui vient du quartier, de la région parisienne et même de province !* ». Mani Kua propose des soins des mains et des pieds, mais aussi du visage et du corps, comme le drainage lymphatique et l'épilation. Les soins sont choisis avec le client pour être au plus près de ses besoins. De formation initiale en génie bio-médicale avant de se lancer dans l'esthétique, Atman, un perfectionniste, aborde les prestations qu'il propose à sa clientèle avec le regard professionnel d'un esthéticien et une approche scientifique. Ce qu'il souhaite, ce n'est pas vendre du rêve mais apporter de vrais résultats. Lili, quant à elle, avec sa concentration extrême et sa dextérité, fait un véritable travail d'orfèvre avec ses soins des mains et des pieds. Pour la plus grande satisfaction de ses clients.

www.manikua.com - 61, rue Monge 75005 Paris